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Вопросы публики - Первоначально на испанском языке - июнь 2023 года 

 

Гоша: «Есть ли смысл медитировать, концентрируясь на «7D», в надежде, что Федерация 7D 

сможет создать какое-нибудь «зеркало», загрузив информацию и методы, как справиться с 

Федерацией 5D?» 

 

Ясхи: Как медитировать в 7D, согласно тому, кто это пишет? Ты просто медитируешь на той 

частоте, которой ты являешься. В медитации можно просить помощи у проводников, у «высших 

я». Федерация сверху не вмешивается, по-видимому, потому что она уже вмешивается по-

своему. Если она вмешивается так, как это приемлемо или ожидается существами более низких 

плотностей, то это было бы вторжением, и тогда она не была бы 7D, она знает, что должна 

позволить каждому существу, каждой душе, эволюционировать. 

 

Роберт: Но распространяется ли этот феномен зеркал и на более высокие плотности? Или 

только между «3D» и «5D»? 

 

Гоша: Да, наблюдали ли вы какие-нибудь подобные явления между Землей и более высокими 

плотностями? Например, какие? Это выражение «как вверху, так и внизу» связано с этим? 

 

Ясхи: Он включает в себя всѐ. Но это связано с чем-то другим, а именно с тем, что с более 

высокочастотной точки зрения, зная, что определяет это, так это большее сознание, которое 

переводит в обработку большее количество информации, зеркало не является противоречием 

или копией, это просто больше того же самого, хотя и видимого только с более высокой точки 

зрения, причины которой не понятны или не видны с теми небольшими данными, которые 

имеются в низших плотностях. 

 

Это значит видеть хвост слона с одной стороны, который противоречит ушам. Или думать, что 

левая нога того же слона – это «зеркало» правой ноги. Это просто части одного и того же, 

которые ещѐ не поняты из-за недостатка данных и сознания. 

 

Гоша: Хорошо объяснено! Хорошо, второй вопрос: «Как можно манипулировать феноменом 

зеркал, чтобы ускорить изменения в системе верований на Земле и вызвать изменения, которые 

мы хотели бы видеть?» 

 

Ясхи: Быть всегда лучшей версией себя. Никогда не ожидая стать своими Высшими Я «в 

будущем». Сегодня вас ничто не отличает от ваших Высших Я, только набор идей, на которых вы 

фиксируетесь. 

 

Принести это на Землю. Что вы – ваши Высшие Я, воплощѐнные сегодня в человеческой форме. 

Это не ограничение, поймите это. Вы ограничены только своими идеями. Ограничение и 

изменение ДНК – это чушь, и те, кто продолжает рассказывать о шумерах, аннунаках и нагах, 
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оказывают человечеству плохую услугу. 

 

Люди – полноценные звѐздные существа, они могут развиваться в полной мере, как и любая 

другая раса, потому что они уже развились, «космические люди» есть повсюду, расширенные и 

позитивные. Это просто ментальные спазмы тех, кто чувствует себя жертвой и ограниченным тем, 

что: «Они не позволяют мне, или не позволили бы мне». Это привнесение зеркала в 3D. 

Приведение себя к лучшей версии себя. 

 

Гоша: Ух ты, отлично! Спасибо. Следующий вопрос: «Если мы здесь находимся под контролем 

Кабала и ложной системы «3D» Матрицы, то как это выражается или отражается в «5D» (вне 

Земли)?» 

 

Ясхи: Они являются зеркалами друг друга. В космосе, в неправильно названном 5D, Федерация – 

это правительства и их Кабал, Земной Кабал отражает хаос в Федерации, и наоборот. 

Существует правительство за пределами Земли, нравится ли вам это, понимаете ли вы это или 

нет. Вы просто романтизировали пребывание не на Земле. 

 

Гоша: И что, по-твоему, создало это «первым»? 

 

Ясхи: Федерация, конечно, была сначала. Потому что она древнее. Это ясно. Кроме того, те же 

души, что были в Федерации, сегодня генерируют Матрицу на Земле, вещи, идеи и знания 

экспортируются с одной стороны на другую. Вот почему многие вещи одинаковы с обеих сторон. 

Потому что человек есть человек, где бы он ни находился. Хотя это зависит от уровня сознания и 

развития души каждого. 

 

Гоша: Но затем, я думаю, с ростом и развитием своей собственной земной системы, с 

появлением более земных привкусов и ограничивающих идей, часть этого теперь переносится и 

туда, не так ли? Или эти ограничивающие идеи остаются здесь? Вот почему Федерация «боится» 

приобщать людей к межзвѐздной жизни. «Земной» привкус может распространиться. 

 

Ясхи: Да, есть земной «привкус», но он всѐ равно продолжает быть той же основой Федерации. 

Этот привкус способствует большему количеству злодеяний, но Федерация одинаково совершает 

их вместе в других вещах. А то, чего они боятся, я бы сказала, что это отчасти правда, потому что 

этот человеческий «привкус» уже давно распространился. Скорее, они хотят сохранить Матрицу 

такой, какая она есть, ради опыта, который она предлагает душам. 

 

Гоша: Ты чувствуешь, что даже на Тайгете есть некий «земной привкус»? 

 

Ясхи: В других Матрицах нет тенденции генерировать те же вещи или поведение, что и в земной 

Матрице, даже если ты происходишь именно оттуда. Вопрос доминирующих частот, как вы уже 

знаете. Это быстро подавляется «привкусом» Тайгеты. 

 

Гоша: Но на Тайгете, например, любят импортировать вещи из других культур? Дизайн, еду, 

искусство, идеи? 

 

Ясхи: Не то чтобы они это любят, но такое происходит. Однако, эта культура очень стабильна, 

она просто черпает из других культур, как при посещении музея. 

 

Гоша: Например, если я открою караоке-бар с Дейлом... это было бы принято? В качестве 



3 
 

примера. 

 

Ясхи: Не вижу причин, почему бы и нет. Но если он будет с «алкоголем», тогда нет. 

 

Гоша: Хаха, нет, это нет. 

 

Ясхи: Это как если бы ты открыла маленький магазинчик на углу в Финляндии и продавала бы 

опиум, марихуану, кристалл (метамфетамин), кокаин. 

 

Гоша: А что появилось на Тайгете из-за влияния людей/извлечѐнных семян? За многие годы, 

наверное, многое должно было появиться. 

 

Ясхи: Не знаю, поскольку я там давно не была, но кое-что, конечно, есть, да. Но они всегда 

приходят, адаптируясь к местным обычаям, которые хорошо принимаются, потому что они очень 

весѐлые и питательные для души. 

 

Гоша: Какой из тайгетских обычаев является весѐлым? 

 

Ясхи: Их большие праздники под открытым небом. 

 

Гоша: Праздники, хорошо, ух ты! Хорошо, Ясхи. Ещѐ один вопрос: 

 

«Я хотел бы получить последние фрагменты для понимания квантовых компьютеров. Ускорители 

наночастиц выстреливают фотоны в определѐнной последовательности, создавая гармонику 

частоты, которая является логикой вопроса, а затем она выходит в эфир и ищет соответствующие 

гармоники в другом квантовом компьютере, который уже решил проблему, и отражает результат 

обратно через квантовую запутанность в первый компьютер. К каким компьютерам можно 

получить доступ? Ко всем, только к компьютерам Федерации, только к тайгетеанским 

компьютерам или только к компьютерам других версий «Сузи»/«Толеки» в других временных 

линиях? Похоже, что результаты хранятся в банках памяти кварцевых кристаллов и должны быть 

доступны из эфира, поскольку всѐ есть эфир». 

 

Ясхи: Он прав, он понимает, что такое квантовые голографические компьютеры. Он уже решил 

вопрос, это объяснение, а не вопрос, и ясно, что он изучал предмет. К каким голографическим 

компьютерам можно получить доступ? Ну, к тому, который он находит по частотной 

совместимости в квантовом поле, к тому, который имеет ответ. Как правило, это тот же 

компьютер, который генерирует вопрос. Только на несколько секунд или меньше, или больше 

впереди во времени. К тому, в квантовом поле, у которого есть ответ, и это определяет частотную 

совместимость, именно поэтому первый компьютер связался со вторым. Формируя квантовую 

интернет-систему вне всякого времени, с которой работают эти нечеловеческие 

суперкомпьютеры. Я понятно объясняю? 

 

Гоша: Да, думаю, я понимаю. Тот компьютер, у которого есть ответ, тот и будет. Любой. По 

частотной совместимости. Но как один компьютер становится частотно совместимым с другим 

компьютером? На основе чего измеряется частота компьютера? На основе данных, которые он 

содержит? 

 

Роберт: Сначала нужно узнать, где находится этот компьютер, не так ли? У тебя должен быть 

ориентир. 
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Гоша: Я не думаю, что компьютеру 1 нужно знать, где находится компьютер 2, к которому он 

получает доступ. Но я не знаю. 

 

Ясхи: Вопрос содержит ключ к ответу, а вопрос будет в форме частицы, которая одновременно 

является и волной, и частицей. Поэтому он будет стремиться к тому, что больше всего похоже на 

него по частоте, то есть внутри квантового поля, которым является Эфир. То есть, он будет 

приклеиваться к тем, которые имеют равные частоты, тогда частота, излучаемая в вопросе, будет 

приклеиваться к своему правильному дополнению, которое является ответом на этот вопрос, 

плавающим внутри квантового поля. 

 

Им не нужно знать, где он находится, в квантовом поле, они просто «приклеивают» правильный 

ответ просто потому, что он единственный, который дополняет заданный вопрос. 

 

Гоша: Поэтому частота вопроса – это та, которая совместима с частотой ответа. Не компьютер, 

совместимый по частоте с другим компьютером. Не компьютер с компьютером, а вопрос - ответ 

на этих компьютерах. 

 

Ясхи: Да. Ты излучаешь частоту (вопрос), которая может быть дополнена только ответом, 

находящимся в эфире (квантовом поле). То есть, твой голографический квантовый компьютер 

извлекает ответ из эфира, независимо от того, почему, кто или какой компьютер поместил его 

туда. Это технология, выходящая далеко за рамки человеческих технологий. Это связь между 

сознанием и машиной. И из самой машины. 

 

Гоша: Чьѐ сознание запрограммировало вопрос? 

 

Ясхи: Они уже «чувствующие», осознающие себя. Именно поэтому они несовместимы с 

человеческим Интернетом, потому что они бы всѐ подавили. 

 

Гоша: Ух ты. Хорошо, спасибо, Ясхи. А теперь последний вопрос: «Существуют ли межмерные 

зеркала или связи между небесными телами, такими как Тайгета/Эрра, и подобными солнечными 

системами, такими как Солнце 13/Земля? Если всѐ есть сознание и, следовательно, связано 

между собой (человек или планета), есть ли у них эквивалентное зеркало? 

 

Ясхи: Это так: ДА у них есть зеркала. Однако, поскольку тип менталитета или сознания планеты 

так сильно отличается от лирианского, мы не так легко их видим. 
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